
FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 

       Al Presidente del 

Consiglio comunale di Bergamo 

ORDINE DEL GIORNO COLLEGATO ALLA DELIBERA 

84/2024 ESPROPRIO PROPRIETA’ COFFARI 

Il Consiglio comunale, 

PREMESSO CHE 

- la delibera odierna, tramite aumento di capitale, pone come obiettivo il 
reperimento di finanziamenti per l’ampliamento del mercato ortofrutticolo 
gestito dalla Bergamo Mercati, obiettivo peraltro condiviso anche dalle 
minoranze in Consiglio comunale; 

- la realtà del mercato ortofrutticolo ha una valenza economica notevole sia per la 
qualità che per la quantità della merce (importazione e produzione italiana), sia 
per l’introito attivo del bilancio (a tutto vantaggio del Comune di cui è società 
in house); 

- essa ha una valenza sociale per i suoi progetti con le scuole ma soprattutto per il 
recupero delle derrate in eccesso che vengono devolute ad onlus e cooperative e 
per la possibilità data alle famiglie di usufruire dell’apertura al pubblico al 
sabato; 

- la società ha inoltre la necessità di rendere sempre più fluida e attrattiva la 
gestione di un mercato che serve tutti i fruttivendoli di Bergamo città, ma che è 
chiaro riferimento per la provincia, in competizione con Milano e Brescia. 



CONSIDERATO CHE 

- nella scorsa consiliatura la Bergamo Mercati, dopo anni di pressione sul Comune 
affinché prendesse in mano il problema, si è data molto da fare e negli ultimi 
anni si è comunque mossa per cercare spazi per il Luna Park, sulla cui attuale 
area necessitava di allargarsi, mentre al contempo ha messo a punto, a proprie 
spese, un progetto di allargamento; 

- il blocco ad una soluzione rapida è sempre stato riferito alla difficoltà di 
reperimento dell’area Luna Park, non considerando che alcuni imprenditori 
avevano risposto all’appello di Bergamo Mercati circa la disponibilità di aree 
per il Luna Park ma, dopo contatti e incontri con l’amministrazione, le trattative 
si sono arenate; 

- il nuovo PGT ormai vigente, purtroppo prevede la possibilità di allocare il Luna 
Park in un’area verde di pregio di proprietà della famiglia Coffari e quindi da 
espropriare, cosa che è stata contestata anche nelle osservazioni al PGT;  

- è stato presentato dalla famiglia Coffari un nuovo ricorso dopo che il PGT è stato 
pubblicato sul Burl ed è divenuto vigente; 

- in caso di esproprio la spesa per il Comune sarà notevole. 

IMPEGNA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

ad illustrare in III Commissione consiliare permanente: 

- se sia ancora intenzione di questa Amministrazione procedere per la via 
dell’esproprio della proprietà Coffari e, in tal caso, a che punto siano i 
procedimenti burocratici per l’acquisizione di tale area; 

- come, nel quadro generale delle spese che il Comune dovrà sobbarcarsi per la 
realizzazione dell’auspicato ampliamento del mercato ortofrutticolo, siano 
previste e quantificate anche le somme dovute per gli espropri. 

Bergamo, 28 novembre 2024         Filippo Bianchi 


	Il Consiglio comunale,

